

瓜たまフイリ

報

2月 No.130

| | | | | | | | | | | | | |
|----|----|----|----|----|----|----|----|----|----|---|---|---|
| 31 | 28 | 27 | 26 | 25 | 23 | 17 | 14 | 12 | 10 | 8 | 7 | 4 |
| 日 | 日 | 日 | 日 | 日 | 日 | 日 | 日 | 日 | 日 | 日 | 日 | 日 |

ご用始め
選舉管理委員会
消防団出初式
町長選舉投票日
病害虫防除対策協議会
農業委員会総会
消防団役員会
農業共済組合合併促進協議会
商工会館起工式
立合演説会
町長初登庁
玉造小災害復旧工事現地視察

昭和46年2月1日(毎月1回発行) 編集玉造町役場 発行人 町長 坂本常藏 印刷所 さんゆう社印刷 定価 10円 昭和38年1月23日第三種郵便物認可



排水の悪さで指おりのところだった浜部落も、汚名を返上。

出来上がったコンクリートみぞを保健所の係員らと見る。

縁の下の力持ち

とび散る熔接の火花と、けたましいリベットの音、ぐんぐん空高くつりあげられてゆく数十トンの鉄骨。学校などの建設現場には、思わず見あげ、目をみはらされるような壮観さがあります。

しかし、その反対に、足もとで土を堀りかえし、もくもくと続けられる「みぞ」工事に目をやる人は少ないと思います。

U字溝をふせてしまえば、これといって目につきません。地味な土木工事のなかでも、とくに目立たないのがこれらの作業です。みぞは、毎日の生活の上で、縁の下の力持ちの役目を果しているわけです。

こどしは、浜が「衛生環境の改善育成地区」として県の指定を受け、補助事業として改良工事を行なってきましたが、このほど、総工事費九十七万円(町補助五十三万)をかけ、延長二百メートルのコンクリート「みぞ」が完成しました。

昨年は、荒宿部落を実施し「一雨ふれば長ぐつでなければ歩けない」という荒宿部落の面目を一新したわけですね。

今までは、素堀りの「みぞ」や流しだめで「自然しみこみ式」の排水だったために、風呂の流し水にも、こまる世帯があったのですが、今では、家庭用水の仕末が衛生的に改善されました。

このように、ちょっとと考えただけでも、下水道の役割

▽ドブや水たまりをなくし清潔な環境をつくる
▽ハエやカを追放し、伝染病退治が楽になる
▽雨水や、どろんこ道を解消する、などがあります
玉造町には、まだ素堀りの「みぞ」が多いので、来年以降も、この改良工事を続ける予定です。

素堀りみぞから コンクリートへ

きれいな水を使うことと同じに汚れた水を仕末する「みぞ」は、私たちの毎日の生活にとって、欠くことの出来ないものです。

町では、排水の悪い地区の「みぞ」をコンクリートに改良し、宅地等の衛生環境を良くしようと年次計画ですすめています。





就任したびに胸に構想を登場町長坂本町

初登場に構想を胸に

町長選挙の結果

坂本 常蔵 五、三二二票
ぬかが勝力 一、八二二票

投票率 男 78・57%
女 77・64%
平均 78・08%

これは、前回の投票率と比べ二・七一%良くなっています。また、今回の結果を投票所ごとにみると宿投票所が八九・五%をおもめ最高率となりました。みなさんの投票区はいかがでしょう。



おわる契約工場上山

地団業工山

昭和二世」も成人に

統合中卒の279人



今日から一人前

統合中学校で学んだ人たちも、ことし成人式

をむかえました。（開式前に式場入口で）

すると、「人間関係」「酒、たばこ」「選挙」という通例のものから、「マイカー」「貯蓄」「エネルギー」という、現代感覚の用語など、さまざまでした。また、ことしの成人の大半が、昭和生まれだというのも注目されるものでした。

「昭和二世」で、いわゆる両親が昭和生まれだというのも注目されるものでした。

二月は一年中で、最も火災の多い季節です。近ごろでは、たき木や炭火の火災は少なくなりましたが、その反面プロパンガスによるものが多くなっています。

近年のLPガスの家庭への普及が進んでいます。

LPガスはめざましいものです。便利な工具のコックやポンベのバルブを止め、室や戸を開放して、ガスを逃がします。LPガスは下方にたま

りやすい性質がありますので、ウチワやホウキで掃き出すようにし

ます。

LPガス事故防止のために使用人の門出を祝いました。

ことし成人式を迎えた人は玉造町で二百七十九人で、式には百八十人が参加しました。

式は十時からでしたが、予定時刻の三十分前になると、研修所前の庭に「新しい成人」がつめかけ開式をまちました。

例年だと、開式待ちをするグループは、地区ごと、部落ごとにまとまって雑談をし合いましたが、ことしは、「統合中学校初入校」の人たちのためか、全町一丸の色が濃く、例年とはちがう、なごやかさがありました。

また、式場内には新しい企画として、「成人記念署名場」が設け

ても脳卒中の疑いがありますから

安静にして医師にみてもらうことを心がけてください。

脳卒中のほか、がん、心臓病が関係のある高、低血圧症などに注意し、「ころばぬ先のつえ」をつきましょう。

これらの病気は、成人病の名の

とおり壮年期にある「一家の柱」、「働きざかり」の人に多いため、経済的にも家庭的にも、そのショックは大きなものです。

これらは、成年病の名の

とおり壮年期にある「一家の柱」、「働きざかり」の人に多いため、絏済的にも家庭的にも、そのショックは大きなものです。

これらは、成年病の名の

とおり壮年期にある「一家の柱」、「働きざかり」の



犬はつないで

犬のはなし飼いはあぶないですから絶対にしないよう、おねがいします。

犬が、はなし飼いになって道路を歩いたため、それをよけようとして、ハンドルを切った自動車が、歩いていた人をはねとばしたという事故がありました。

犬は、交通法規を知りません。犬がはねられたからと言って、おこる前に、他人の迷惑を考えましょう。

犬はつないで飼いましょう。

引揚者特別交付金の請求期限が追りました

国では、昭和42年8月1日公布施行された「引揚者等に対する特別交付金の支給に関する法律」にもとづいて引揚者の遺族および引揚前に死亡した人の遺族に特別交付金を支給しています。

この特別交付金は、終戦時または特定時点の年齢や在外年数などに応じて1人最高17万円から2万円までの額を国債で支給します。

この特別交付金を請求することのできる期限は、昭和46年5月31日までとなっています。

この日までに請求書を提出しないと特別交付金を受ける権利を失います。

しめきり期限がせまっています♪
「手続きがめんどうだ」「むずかしいのでは？」などの理由で請求をしないでいる人はいないでしょうか。

請求書の作成は、そんなにむづかしいものではありません。また思いもかけない人が遺族や相続人として権利がある場合もありますから役場に出向いて相談してください。

役場では係員が書類作成を手伝っていますからお気軽にいでください。

軽油税引取税の申請について

軽油引取税の免税を申請する場合は、つぎのことに注意して申請してください。

申請にはつぎのものを添えて申請してください。

(1)農業の場合=耕作証明書、前回交付を受けた免税軽油の受払簿(用紙は麻生県税事務所にあります)、作業の計画、免税軽油の使用証、印かん。

農業用の免税軽油を新規に申請する場合は(2)免税軽油の受払簿、免税軽油使用者証の代わりに農業用機械の販売証明を添えてください。なお、共同で申請する場合も添付書類は、個人の場合と同じです。

(2)漁業の場合=漁業証明書、漁業日誌(用紙は麻生県税事務所にあります)、免税軽油使用者証、印かん。

漁業用の免税軽油を新規に申請する場合は漁業日誌、免税軽油使用者証の代わりに、漁船原簿を添えてください。

婦人とこども

新学期が近づきました。そこで、今年、新入児童園児をもたれるさんは、小さいお子さんの精神衛生に注意をくばりましょう。幼稚園が楽しくなるようまわりの人は協力してやりましょう。

母親に多い学校恐怖症の原因

子どもの接する時間というものは、父親よりも母親の方が多いものです。そうすると必然的に、母親の子どもに対する威厳が強くなることは当然といえましょう。

家庭において、子どもに対する

玉造一帯も春の農繁期の準備がはじまるときと子どもの接觸が少なくなるでしょう。学校や欄に子どもが小さい時代には、ときに子どもが小さく、欲求不満といわれる、愛情が十分満たされないと情緒不安定な子となることが多いられます。

親の生活態度

の教育に非常に影響しているのではないかということが言わわれています。

はじめると子どもの接觸が少なくなるでしょう。学校や欄に子どもが小さい時代には、ときに子どもが小さく、欲求不満といわれる、愛情が十分満たされないと情緒不安定な子となることが多いられます。



精神衛生と同様「交通安全」の教育は身をもって。

写真は浜の東で。

町民の声

投稿歓迎
みなさんのお声をおよせください。住所・氏名明記のことと。メモ毎月25日

ありました。そのときは、がっかりしてしまいました。あまり、かたい記事でもないし、記事の中を歩いていて出合うような記事のため、より近密感を持つて

ありました。そのときは、がっかりしてしまいました。あまり、かたい記事でもないし、記事の中を歩いていて出合うような記事のため、より近密感を持つて

く氣楽に読めるようなものだといのではないかと思います。私たち町民が、町のうごきを知るのは町報が大きな部分を占めます。字ばかりで読むのが、めんどくさいものより、小さい方が、いいような気がするのですが。

よろしくおねがいいたしま

ります。よろしくおねがいいたしま

ります。よろしくお